## Jet World Masters: 2013 in der Schweiz?

Die Durchführung von Weltmeisterschaften im eigenen Land ist nicht nur eine Geste gegenüber der weltweiten Gemeinde von Modellflugsportlern und -verbänden, sie bietet stets auch eine optimale Gelegenheit, den Modellflug in nationalen Medien als das zu präsentieren, was er ist: eine anspruchsvolle Freizeitbeschäftigung, die auch wettbewerbsmässig auf beliebig hohem Niveau betrieben werden kann. Im Falle von Scale-Jets kann bei den Medien mit besonderem Interesse gerechnet werden. (Fotos: Reto Schilliger, anlässlich Scale SM 2009)

## Zu den «Jet World Masters»

In der internationalen Jet-Szene haben sich die «Jet World Masters» nach den Regeln des «International Jet Model Committee» (IJMC) als der internationale Event der Jet-Modellbauer und -Piloten etabliert. Dass Piloten des weltweit bekannten «Swiss Jet Scale Teams» dabei immer wieder Plätze auf den Einzel- und Team-Siegertreppchen belegen, erfreut den Vorstand des SMV natürlich ganz besonders. Nicht zuletzt deshalb befasst er sich aktuell intensiv mit einer Durchführung der Jet World Masters 2013 in der Schweiz.

## Stand der Planung

Aufgrund der für Scale-Jets benötigten Infrastruktur und der sehr erfolgreichen Durchführung der Scale WM 2000 wandte sich der Vorstand mit der Idee einer Durchführung der Jet World Masters an die MG Interlaken. Diese entschied im November anlässlich einer Hauptversammlung, die Durchführung eines sol-

chen Anlasses grundsätzlich zu unterstützen.

Aus Gründen der Sicherheit und wegen der dort vorhandenen optimalen Infrastruktur wird aktuell der Flugplatz Meiringen als Austragungsort ins Auge gefasst. Erste Gespräche von Vertretern des SMV mit Luftwaffe, Skyguide und dem Flugplatzkommando Meiringen verliefen sehr positiv, und weitere Schritte sind bereits in die Wege geleitet.

## Sicherstellung der Finanzierung

Rund um die Finanzierung des Events ist ein umfassendes Sponsoringkonzept geplant, das dann auch für weitere Events zum Einsatz kommen kann. Dadurch wird das Ressort Kommunikation entlastet, das in der Vergangenheit zulasten anderer Projekte zweimal kurzfristig im Bereich der Sponsorensuche für grössere Events tätig werden musste.

Zur Ausarbeitung des übergeordneten Konzepts wurde vom Vorstand auf Antrag des Res-





sorts Sport für das Budget 2010 ein Betrag von maximal 10 000 Franken bewilligt. Ziel ist klar, mit diesem Konzept eine verbindliche Zusage von Partnern zu erhalten.

Die offizielle Bewerbung für die Jet World Masters 2013 wird erst eingereicht, wenn die Finanzierung des Events ohne Belastung der Mitglieder sichergestellt ist. Der Vorstand geht davon aus, dass dies mit dem obigen Konzept zu schaffen ist und wird bei Gelegenheit über die Planungsfortschritte informieren.

SMV/rs

